

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Llega a Puente Genil la muestra 'Tecnorrevolución'



29/09/2017

'Tecnorrevolución' es una exposición interactiva que pretende dar a conocer las tecnologías convergentes (nanotecnología, biotecnología, tecnologías de la información y de las comunicaciones y ciencias cognitivas) y que ha llegado a Puente Genil de la mano de la Fundación Cajazol y de la Obra Social La Caixa. El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, visitó ayer la muestra, que permanecerá en el municipio hasta el próximo 16 de octubre en la

Avenida Cantaor Jiménez. P.M.

abc.es

www.abc.es

Sonia Ruiz, la bloguera de Puente Genil que narra historias con poemas

«Virutas de amor quemado» es su primera obra, publicada por la editorial Mousse



V. REQUENA - @abccordoba Puente Genil 27/09/2017 19:30h

La pontana Sonia Ruiz ha dado a luz a su primer libro sin comerlo ni beberlo. Y es que la editorial Mousse, con cobertura literaria a nivel nacional, se interesó hace cuatro meses por el blog de esta joven, contactó con la autora y hoy cuenta con su primera publicación.

«Virutas de amor quemado» es un libro de poesía moderna que aporta una significativa novedad, narra una historia con principio y fin a través de los poemas que integran las doscientas sesenta páginas. Se trata de poemario de poesía moderna, que habla de dolor y toca al dolor. Cuenta una historia de desencuentro, donde exterioriza cada uno de los sentimientos más humanos que alguien pueda sentir cuando se niega al amor y también cuando cree encontrarlo: rechazo, ilusión, enamoramiento imprevisto y desamor. Esas fases que pueden volverse bucle, y en donde te preguntarás: ¿cómo superar una ruptura y sobrevivir a ella?.

Ruiz declara que desarrolla una poesía moderna a diferencia de la clásica, que se caracteriza por ser «más directa, cercana y transparente, más fácil de llegar a los jóvenes». La escritora antes de que el libro haya llegado a las estanterías ha vendido todos los ejemplares de los que le hizo entrega la editorial y ya está inmersa en la creación para lo que podría ser una segunda publicación que abarcara otros temas como la política.

Quino Soler ya tiene disponible a Mario Porrás

El Día Córdoba, 29 Septiembre, 2017 - 02:33h

El central del Ángel Ximénez-Avia Mario Porrás recibió el alta médica de la lesión que sufrió en el transversal abdominal en la primera jornada de la Liga Asobal, por lo que podrá reaparecer en la cita que mañana medirá al cuadro de Quino Soler ante el Zamora (Alcalde Miguel Salas, 18:30) tras tres semanas de baja. "Ya estoy bien, sufrí una contusión muy grande que al principio parecía que no pasaría del rodillazo que recibí en la cadera, pero al final me machacaron el músculo y me provocó una microrrotura", explicó a Efe Porrás. Por ello, el central algecireño dijo que confía "en jugar algunos minutos" en la cuarta jornada de la Liga Asobal y destacó, además, que tiene "muchas ganas de hacerlo en Puente Genil tras un buen verano", que le hizo estar físicamente "mejor que nunca".

Abierta Tecnorrevolución, una curiosa exposición interactiva para conocer las tecnologías convergentes



28/09/2017

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales; la directora de Caixabank en Córdoba, Dolores Cano; y la delegada de la Fundación Cajasol, Gloria Ruiz, han presentado la exposición itinerante "Tecnorrevolución", a través de la cual se da a conocer los avances de las tecnologías convergentes cuya aplicación ha aportado importantes progresos. Tales como la nanotecnología, la biotecnología, las tecnologías de la información y de las comunicaciones y las ciencias cognitivas. HOY EN GRUPO COMUNICA (20:30 h), Viernes 8 horas y 14:30. El control y manipulación de la materia a nivel de nanoescala han permitido comprender mejor los sistemas biológicos.

En la muestra se exhiben distintas herramientas desde la simulación de un virus a través del cual se puede predecir el crecimiento de un grupo de animales en un bosque. El juego de las escalas, se trata del universo de la nanotecnología es inmenso, mediante una pantalla multitáctil se puede hacer un viaje, haciendo zoom en objetos cotidianos hasta llegar a increíbles escalas nanoscópicas. O una de las herramientas más curiosas que se exhiben es un robot dotado de un sistema electromecánico que por su apariencia o movimientos ofrece la sensación de tener un propósito propio.

La interacción de la nanotecnología con la robótica, ha conseguido grandes avances en la automoción, la industria o medicina. El visitante podrá interactuar de distinta manera en función a su programación. La original exposición estará abierta hasta el 16 de octubre en el parque de El Ancla. De lunes a viernes de 9:30 a 13:30 y de 16 a 21 horas. Los sábados, domingos y festivos (de 11 a 14 y de 17 a 21 h).

El Membrillo de Oro 2018 defenderá el Zángano con un premio sólo para finalistas



28/09/2017

La concejala de la delegación Promoción del Flamenco del ayuntamiento de Puente Genil, Lola Gálvez, informó ayer en el marco de una convocatoria de prensa en la que realizó un balance de las actividades promovidas por esta área, acerca de las modificaciones previstas para incorporar en la VI edición del Concurso Membrillo de Oro. A expensas de contrastarlas con la Comisión de Festejo, desde la concejalía quieren “defender el zángano”, para ello se establecerá

un Premio al Mejor Zángano que deberá disputarse entre los finalistas que libremente quieran pelearlo. Es “una manera de darle más caché”.

De cara a los próximos meses la concejalía está trabajando en la elaboración de borrador del Membrillo de Oro, se ha iniciado la grabación del CD del finalista en la última edición. A final de año, el Teatro Circo acogerá la presentación del primer CD de David Pino. Hoy en NOTICIAS GRUPO COMUNICA (20:30 h), y viernes (8 h -14.30 h). Respecto al festival de cante Grande “Fosforito de Puente Genil” 2017, la edil dijo que “se ha superado el nivel” con respecto al cincuentenario, con un total de 1.500 asistentes”. Resaltó la buena “coordinación entre la apertura del acceso y la taquilla”, del contenido dijo que fue “un cartelazo, en el que los artistas dieron lo mejor”. Puso en valor el empuje de Fosforito, que un año más asistió al evento, al igual que la presencia del sobrino nieto de Ricardo Molina, Antonio Sánchez. Gálvez en última instancia agradeció la maestría de Juan Ortega Chacón, la labor de Cruz Roja y Policía Local y de la productora.

El barrio de Miragenil afronta su cambio radical a partir de noviembre



28 Septiembre, 2017 Escrito por Pablo Mansilla

Los vecinos de Miragenil verán como durante los próximos meses se procederá al inicio de las obras que harán realidad la transformación del barrio, de modo que el arreglo de la calle Nueva, la obra del desdoble del tráfico y la intervención en la zona de la antigua ladrillera se acometerá de forma progresiva y escalonada desde el mes de noviembre con un presupuesto total que supera los dos millones de euros.

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

La intervención en la calle Nueva será la más inminente y cuantiosa, ya que según ha indicado el alcalde, Esteban Morales, dará comienzo en noviembre a través del Plan Profea con un presupuesto que supera el millón de euros. El proyecto supondrá el cambio de la fisonomía de la zona, desde la calle Estepa hasta el puente de Miragenil, y la eliminación de la doble circulación en la vía.

En cuanto al desdoble, el Ayuntamiento invertirá 600.000 euros para la construcción de la calle. La intervención, que estaba prevista para este verano pero que se ha visto retrasada por razones burocráticas que afectaban a un vecino cuya parcela no estaba registrada, se podrá iniciar una vez concluya el proceso de licitación de la obra, que se abrirá en las próximas semanas.

Además, el alcalde ha avanzado a los vecinos las tareas que se van a acometer en la zona de los Llanos del Cristo, donde se encuentran los terrenos de la antigua ladrillera, con un presupuesto de medio millón de euros. Esteban Morales ha explicado el proyecto que se va a realizar en dicha zona, que consta de la construcción de un parque y de la piscina al aire libre.

En cuanto a los plazos, el regidor ha indicado que si todo va según lo previsto, las tres obras estarán concluidas en el mes de junio para, tal y como ha subrayado, "cumplir nuestro compromiso político con los vecinos de este barrio de Miragenil que empezó con la mejora de los paseos del río y al que vamos a dar continuidad con la ejecución de estas tres intervenciones al mismo tiempo para mejorar notablemente la calidad de vida de los vecinos y para dotarlo de recursos que hagan posible la expansión del barrio desde el punto de vista económico".

Mario Porras, listo para la batalla

David Jurado 28/09/17 11:53

Mario Porras ya ve la luz al final de otro túnel, el del calvario de las lesiones que le persiguen en las dos últimas temporadas. Al menos ya tiene el alta médica de la lesión que sufrió en el transversal abdominal en la primera jornada de la Liga Loterías Asobal, por lo que el jugador podrá reaparecer tras tres semanas de baja este sábado en Puente Genil ante el MMT Seguros Zamora. "Ya estoy bien, sufrí una contusión muy grande que al principio parecía que no pasaría del rodillazo que recibí en la cadera, pero al final me machacaron el músculo y me provocó una micro-rotura", explicó Porras una vez recuperado.

Por ello el algecireño confía "en jugar algunos minutos", porque tiene "muchas ganas de hacerlo en Puente Genil tras un buen verano", que le hizo estar físicamente "mejor que nunca", porque aclaró que sufrió una lesión "fortuita inevitable", ya que no estuvo relacionada con sus habituales problemas de isquiotibiales, así que se tomó la recuperación "con tranquilidad y siendo optimista".

Ante el partido ante los zamoranos, Mario Porras dijo que es de esos que "hay que ganar sí o sí", aunque avisó que se trata de un rival "peligroso con un juego muy atípico", y que mantiene el bloque de hace tres años en su debut en la Asobal. "Ya nos hicieron daño ese año y nos ganó en casa, pero ahora sólo pensamos en sumar para ponernos con cuatro puntos", añadió, porque ahora mismo "si se ganan dos partidos seguidos, una en casa y otra fuera, cualquier equipo se pone entre los cinco primeros", mientras que "si es al revés te metes abajo", concluyó.